

Mardi 18 novembre à 20h30

STAND UP/HUMOUR

Walter

« Belge et méchant »



Chroniqueur à la matinale de France inter et sur France 2, Walter, nouveau venu dans le monde du Stand Up, n'a qu'un seul credo : on peut rire de tout... du moment qu'on le fait avec classe, une règle que Walter respecte à la lettre dans son one-man-show. Derrière une allure très BCBG (costume sombre, chemise blanche, cravate), ce «Belge et méchant» manie la provocation avec élégance. Qu'il évoque la masturbation, sans être vulgaire, déplore qu'on «ne parle jamais des bienfaits de l'alcool» ou conteste que les enfants soient notre avenir (« Il y a des enfants vraiment cons et notre avenir, c'est la voiture hybride »), ses textes séduisent aussi par leur absurdité, parfois teintée de noirceur.

"Les hommes mariés vivent beaucoup plus vieux, certes. Mais ils ont plus souvent envie de mourir" . Ce grand méchant belge teste, déteste et conteste tout ce qui lui tombe sous la main. On pense à l'étrange liberté d'un Pierre Desproges, sa corrosive mauvaise foi, qui serait joyeusement montée sur patins à roulettes pour de meilleures voltes faces.

Mise en scène : Stéphanie Bataille
Crédit photo : Mathieu Buyse

www.walter-officiel.com

« Avec Walter, la Belgique a perdu un brillant consultant en informatique, la francophonie, elle, a gagné un expert en zygomatiques ». Le Monde, Macha Séry

« Un régal d'esprit caustique, avec un naturel confondant, il campe un con sublime, fanfaron, d'une mauvaise foi crasse, macho, tendance fachos, obsédé sexuel... s'indigne de l'hygiénisme ambiant. Une plume fluide et élégante comme son jeu de scène, avec brio. » Le journal du Dimanche.